

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

“Fiscalía evita judicializar maltrato contra perrita”

Dueña de *Moni* afirma contar con videos y testimonios de cómo una mujer se lleva a la mascota a su vivienda

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

A pesar de contar con videos, testimonios y los resultados en la necropsia realizada a la perrita *Moni*, la Fiscalía General Justicia (FGJ) aún no judicializa la carpeta de investigación por maltrato animal en contra de Flor N, mujer que el pasado 27 de mayo, recogió al animal de compañía, cuando se encontraba perdida por División del Norte, y posteriormente fue hallada enterrada.

Acompañada de su abogado, la señora Esmeralda, dueña de la perrita, dijo a EL UNIVERSAL que en el Ministerio Público de la Fiscalía Especializada en delitos Ambientales y Protección Urbana (Fedapur) le pidieron testigos que señalen haber visto a la mujer mientras cometía el crimen, o bien, que la agresora reconozca haber asesinado a la mascota para presentar la carpeta ante un juez.

El penalista dijo a EL UNIVERSAL que la Policía de Investigación (PDI) no ha hecho ninguna diligencia al respecto, y sólo pidieron a Flor N, que rindiera su declaración.

Fue la señora Esmeralda quien presentó videos en donde se ve que el 27 de mayo pasado, la perrita *Moni*, quien no podía ver, fue interceptada por Flor N sobre División de Norte, cuando el animal se encontraba extraviado.

De ahí la llevó hasta un inmueble marcado con el núme-

ro 101 de Xotepingo. El administrador del edificio mostró los videos en donde se ve a la mujer ingresar con el animal de compañía, y no volver a salir.

A la perrita la golpearon en varias ocasiones hasta la muerte, según los exámenes realizados al cuerpo; sin embargo, dichos datos de prueba no han sido considerados por la FGJ para judicializar el caso. ●





Juegos del hambre (3)

Es de dar ternura cómo algunos funcionarios públicos pierden el tiempo en seguir, como si se tratara de capítulos de *La casa de los famosos*, las versiones sobre posibles ajustes y nombramientos en el gabinete. Parecen nuevos.

Como lo he explicado, cada que hay relevo en el gobierno es normal que algunos traten de mantener o mejorar su posición. Rencores que se han ido generando durante el trabajo salen a flote. Hace unas semanas la moda era decir que el Presidente saliente le impondría a **Claudia Sheinbaum** funcionarios, ¿se acuerda cuando especulaban cómo integraría al sector energético y quiénes serían sus funcionarios? Cuando se confirmaron los adelantos de el PAS de que sería **Luz Elena González** la secretaria de Energía y a partir de ahí se lanzaría una nueva política energética, decidieron ignorarlo y concentrarse en otra guerra: qué pasaría en la Secretaría de Hacienda con la ratificación de **Rogelio Ramírez de la O**.

Ahí está la mala relación de **Jesús de la Fuente** con unos vicepresidentes a quienes sólo puede acusárseles de desleales. No son pocas las veces que han tratado de colar insidias contra su superior jerárquico. También cuántas veces han sacado a **Gabriel Yorio** de la SHCP y lo más seguro es que se quede porque así lo quiere la Presidenta. ¿Se acuerda que algunos ya daban por un hecho el nombramiento de **Octavio Romero** como director del Infonavit? Como se lo dijo el PAS, el director de Pemex se está anticipando en la búsqueda del próximo hueso. No se puede decir si logrará seguir dentro del presupuesto dentro del Infonavit, a pesar de la animadversión de representantes de la iniciativa privada y laboral, es un buen ejemplo de cómo se dan las grillas en estos tiempos.

REMATE INGLÉS

Sir Mark Tucker, CEO de HSBC a escala mundial, se reunió ayer con la presidenta electa **Claudia Sheinbaum**, y parte de su equipo, así como con gente del banco que en México preside **Jorge Arce**. Cuentan quienes estuvieron ahí que **Tucker** se fue muy optimista del futuro de México y refrendó al nuevo gobierno el compromiso de HSBC con el país.

REMATE CURIOSO

Para que nadie pueda decir que el PAS calló como momia: cuando el gobierno saliente compró a Iberdrola 13 plantas, el discurso oficial lo comparaba con la nacionalización de la industria eléctrica que en 1960 hizo el presidente **Adolfo López Mateos**. Esa no es una exageración, sino una mentira. Desde el primer momento el PAS le explicó que era la transferencia de un privado a otro privado y no faltaron los fanáticos que trataran de desmentir esta afirmación.

Sin embargo, la Cofece, encabezada por **Andrea Marván**, condicionó esta operación a que la mayoría de las acciones las tuviera un fideicomiso privado y que el director general de estas plantas fuera independiente de la CFE. Así, directamente el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**,

está actuando como agente financiero de esta transacción.

El gobierno colocó 1,500 millones de dólares para pagar los financiamientos que corresponden a una empresa privada denominada **Fiemex Energía**. Estos bonos tuvieron éxito para los colocadores, puesto que fueron una mezcla entre un buen negocio en marcha y una tasa de interés elevada con respecto al promedio del mercado. Con estos datos queda claro que no hubo tal nacionalización o estatización de la industria eléctrica a través de estas operaciones, como lo dijo el gobierno.

REMATE JUDICIAL

El PAS conversó en **Imagen Radio** con la ministra presidenta de la SCJN, quien explicó que la reforma al Poder Judicial que avanza en el Congreso no cambiará lo que sucede en la justicia cotidiana, sino que se modificarán los altos mandos de la federación. Al final del día no importa tanto quiénes son los ministros de la SCJN o cómo se elijan, sino cómo actúa la autoridad ante los problemas cotidianos. Quizá lo más relevante es que la ministra hizo un llamado para revisar la impartición de justicia en la nación. Su posición es bastante similar a la que han planteado el CCE, Coparmex, Concamin y CNA, es decir, que se dé en la regulación secundaria.

REMATE FACTURERO

Ulises Lara está haciendo muchos amigos como encargado de despacho de la Fiscalía de Justicia de la CDMX. Ahora está ayudando a **Alejandro Talavera Velázquez**, conocido por promover estrategias fiscales.

Este hombre fue detenido el fin de semana acusado de retener ilegalmente a su hijo desde hace dos meses. Sin embargo, funcionarios de la fiscalía encargada a **Lara, Cintia López** y **Miguel Ángel Barrera**, no sólo liberaron al detenido, sino que permitieron que también fuera acompañado por el menor, a pesar que la madre tiene la custodia definitiva. Además, logró que el Poder Judicial de la CDMX, encabezado por **Rafael Guerra**, no fije la fecha para la audiencia. El nuevo amigo de **Lara** tiene muy buenos contactos en las autoridades capitalinas.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS